

# Isabel Martínez Afirmó que Arreciará la "Antiguerrilla"

**:: Notoriamente Exaltada, la Presidente Arengó a los Activistas de la CGT.- Fue Asesinado el Hijo de un Preso Político a Cuya Esposa Fusilaron la Semana Pasada**

(AP y AFP)  
BUENOS AIRES, 6 de diciembre.— Con voz exaltada la presidente Isabel Martínez declaró hoy que está decidida a arreciar la campaña contra los guerrilleros y dijo que estará siempre "firme y alerta" para darles el "castigo adecuado".

La jefe del Estado, en su primera visita al edificio de la poderosa Confederación General del Trabajo (CGT) desde el fallecimiento del general Perón el primero de julio pasado, dijo que "los extremistas son apátridas... repugnantemente escondidos en la sombra".

Evidentemente exaltada y dando golpes sobre la mesa, la jefe del Estado expresó su plena confianza en el éxito de su gobierno y dijo que está dispuesta a ofrendar su vida para "defender a la nación".

La presidente entregó diplomas a los graduados de un curso de capacitación sindical en la central obrera. El objetivo de esos cursos es enseñar a predicar la doctrina del gobierno.

Por otra parte la presidente envió anoche al Congreso —citado a reuniones extraordinarias para la semana próxima— el proyecto de Ley de Seguridad, destinado a intensificar la lucha contra la subversión que establece todo un sistema coordinado y centralizado de inteligencia y operaciones, que resulta en un considerable aumento de las facultades del Ejecutivo.

## SECUESTRADORES FRUSTRADOS

Entre tanto, el dirigente de la Juventud Peronista de la tendencia revolucionaria, Rodolfo Galimberti apareció sano y salvo, anunció un comunicado de esa organización.

El sábado último voceros de la Juventud Peronista denunciaron el posible secuestro de Galimberti, pues no había sido visto desde el día 27 en los lugares que frecuentaba.

Un comunicado suministrado anoche por esa agrupación peronista, anuncia la "aparición" de Galimberti y añade que éste "fue perseguido por un grupo de civiles armados, al que logró eludir ayudado por vecinos que le brindaron refugio durante varios días".

## VENGANZA CONTRA UNA FAMILIA

Mientras, un joven de 19 años, cuya madre había sido asesinada hace pocos días, fue ultimado hoy a balazos, agregando su nombre a la macabra lista de más de 200 personas víctimas de crímenes políticos en los últimos meses.

El episodio ocurrió en la ciudad norteña de Tucumán, a mil 500 kilómetros de Buenos Aires, horas después de conocerse el proyecto de nueva Ley de Seguridad del gobierno, destinado a intensificar la lucha contra la guerrilla.

La víctima fue identificada como Luis Manuel Montenegro, de 19 años. Su cadáver acribillado fue arrojado en una calle céntrica de Tucumán desde un automóvil.

La madre de Luis Manuel, Berta Martín de Montenegro, apareció muerta el martes, con signos de haber sido torturada. Había sido secuestrada poco antes, por un comando derechista y durante el velatorio de sus restos el miércoles, desconocidos que viajaban en automóviles abrieron fuego contra los asistentes, hiriendo a 2 con

ráfagas de ametralladora. El enñamiento con la familia Montenegro deriva de su posible vinculación con el Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP), dijo la policía.